



27.06.2019

## Kinderfest in Klaipeda

Unser schon traditionelles Kindersommerfest fand in diesem Jahr unter dem Thema „Smiley“ statt. Mehr als achtzig fröhliche Kinder und deren Familien trugen dem Thema Rechnung und nahmen bei herrlichstem Sommerwetter an den vielen Programmangeboten teil, die vor dem Gebäude und drinnen stattfanden.

Neben dem Hauptmagnet Hüpfburg fanden auch Basketball, Bastelarbeiten, Malwettbewerb, Kinderschminken, Ballontiere, Wii, Billard und Brettspiele, ein Quiz über gesunde Ernährung und die kurzfristig eingeflogene Frau von Superman große Beachtung. Besonders erfreulich war es, dass viele junge Familien an diesem Tag zum ersten Mal in Kontakt mit der Heilsarmee kamen und so manche Berührungsgänge abbauen konnten.

*Majorin Susanne Kettler-Riutkenen*